
 

 

  

OGGETTO: INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE IN AULA 

STADIO LA MARMORA 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Andrea Delmastro delle Vedove del Gruppo di “Fratelli di 

Italia- Alleanza Nazionale” 

PREMESSO CHE 

- lo stadio Lamarmora-Pozzo è indubbiamente una delle strutture sportive più importanti della Città, 

- sarebbe decisamente interessante verificare – unitamente ai reali fruitori – le forme di miglior 

utilizzo dello stesso, a cominciare dagli orari di apertura; 

- attualmente gli orari di apertura dello Stadio sono dalle ore 08.00 alle ore 19.00; 

- in particolar modo le associazioni che usufruiscono dello Stadio per correre e i podisti 

indipendenti potrebbero trovare interessante avere una apertura dello Stadio anche dopo l’orario di 

lavoro; 

- in ogni caso, a prescindere dalla esemplificativa questione degli orari, sarebbe interessante 

interloquire con le associazioni che, a vario titolo, frequentano lo Stato Lamarmora- Pozzo per 

verificarne il miglior utilizzo e per raccogliere suggerimenti e proposte; 

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE 

per sapere: 

1) Se non si ritenga opportuno convocare le varie associazioni che frequentano ed utilizzano lo 

Stadio Lamarmora-Pozzo nella apposita commissione consigliare per valutare lo stato 

dell’arte, conoscere desiderata e raccogliere suggerimenti per un miglior utilizzo della 

struttura, inaugurando così gli “Stati Generali dello Stadio Lamarmora-Pozzo”;  

Biella, 11.10.2015 



Per Fratelli di Italia – Alleanza Nazionale 

Andrea Delmastro delle Vedove 
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